
Audi Q7
Beitrag von „*irma*“ vom 30. Januar 2006 um 08:53

Hallo zusammen!!

Also mein Vater und ich hatten schon eine heiße Diskusion zu diesem Auto.
Also für uns wäre der nichts. Sieht aus wie der A3 nur etwas höher gesetzt. Zum anderen hat
der eine komische Form die uns nicht wirklich ins Auge sticht.
Wir sagen daher nur:

Wir bleiben VW treu  und somit bleiben wir auch bei unserem Dicken 

Gruß
Irma & Co.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69211#post69211

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69211#post69211

